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＊点鐘    矢澤大和会長 
 

会長報告 
 

会長  矢澤 大和 
 
だいぶ秋らしくなっ

て参りました。今日、

１０月９日は、私ども

の年代で言うと、元ビ

ートルズのジョン・レ

ノンの誕生日です。更

に、二十四節季の寒露

だそうです。露が冷気よって冷やされ凍りそうになる

時期の事です。又、１０月９日でトラックの日でもあ

ります。本年度の年度計画では、今日の例会において

社団法人埼玉県トラック協会行田支部の方々と、さく

らの植樹をする予定となっていました。 

しかし、私どもが無知で、今頃の時期に、さくら植樹

が出来るわけありません。従いまして、トラック協会

と日本さくらの会との間に入った形でしたが、何かチ

グハグでした。そのようなわけで、今日の例会は、さ

くら文化の斉藤委員長、環境保全の橋本委員長にそれ

ぞれの立場から「さくら」についての卓話を頂きます。 
又、１０月２３日の職業奉仕委員会の工場見学、ＴＳ

テック・元の東京シートですが、先方の事情で見学が

出来なくなってしまいました。理事会で決めた事です

から、理事会で変更しなくてはいけないと思いますが、

日程がありませんので、ここで皆さんに報告をして、

ご了承を頂きたいと思います。その代替に渡辺委員長

が、司法書士の立場から今の皆さんの会社に即、役に

立つ卓話をしていただける事になりました。 
ご期待ください。 
本年度、三分の一で、意としない例会の大きな変更が

２つ生じてしまいました。お詫びを申し上げます。図

らずも、２例会とも会員卓話となりました。これらの

事を、適正な言い方かどうか自信が有りませんが「災

いを転じて福となす」と出来れば幸いです。 
 

幹事報告 
 

幹事  新井 啓介 
 
 本日の例会は、さくら文

化委員会の担当です。 
斉藤委員長よろしくお願い

します。 
また、本年度の事業として、

さくら文化委員会と『さく



らマップ』の製作に取り組んでいます環境委員会

の橋本委員長とお二人の卓話となります。 
どうぞよろしくお願い致します。 

1. 10/8 元第九分区代理、羽生ロータリークラブの
堀口様の告別式に、戸ヶ崎パスト会長、田邊ノミ

ニーが参列いたしました。 
2. 今月は、本日の例会を含めて、あと４回の例会が
ございます。 
都合ですべて卓話例会となりましたが、ご出席よ

ろしくお願い致します。 
夜間例会は、ございません。 

以上 
出席報告 

渡辺 昭孝委員長 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 24名   2名 65.0% 

 
ニコニコ報告 

半田太 委員長 
矢澤会長  斉藤委員長、橋本委員長、卓話宜しくお

願いします。 
新井幹事  斉藤委員長、橋本委員長、本日は卓話楽

しみにしています。 
小澤    1時に来客のため早退させて頂きます 
清水    古ちゃん。毎々レポートご苦労様です。 
      「コメントの ひとつにうなずき 秋さ

びし」 出席率を向上しましょう。 
      斉藤さん、橋本さん卓話ご苦労様です。 
      「それぞれに クラブの文化 秋さやか」 
松岡    松岡会長年度に桜文化推進により、地区

から意義ある業績奨励賞を受賞しました。 
      「業績賞 受賞を偲び 秋深し」 
斎藤    今日はさくら文化の歴史についてお話さ

せていただきます。宜しくお願いします。 
古田    月例報告、お世話になります。 
橋本    本日残った時間を頂いて卓話させていた

だきます。近々のさくらの話と時間があ

ったら温暖化の話も。 
阿部    本日の例会を私用の為休まさせていただ

きます。さくら文化の橋本さん、斉藤さ

んせっかくの企画に参加できないことを

お詫び申し上げます。 

松本（尚） 斎藤、橋本両氏による「さくら」の卓話

楽しみです。「クラブの命名」「日本さく

らの会」の歴史など宜しくお願いします。 
同文 戸ヶ崎 細井 横川 松本 川辺 田邉 小澤 

 高根沢 神田 渡辺 前澤 島崎 半田 
 

委員会報告 
 

雑誌広報委員会 
  古田稔委員長 
（１０月職業奉仕と米山月

間ロータリーの友から） 

１、縦字の３１ページ 
内外よろず案内欄に、

第2700地区 元RI理事 

パストガバナー末永直 

行様が書いた『ロータ

リーの心と原点』この本を買って読んでいただいた

らロータリーに新たな希望が沸いてくると思います。 

２、横書きの１4ページ 

大阪豊中 RC、小中学校の出前課外授業、小学校４１

校、中学校１８校市の教育委員会の協力で、地域の教

育力にロータリーが貢献している。 

立派な活動と評価したい。古田前々から提唱している。 

３、横書きの３２～３５ページ 
未来をみつめる国際ロータリー新長期計画 
山口県防府 RC 南園義一様、いよいよこれからのロー
タリーをどう位置ずけていくか、今、この長期計画委

員会が動きだした。 
今からでは、私しは遅きに死屍ていると思っている。 

（１０月ガバナー月信から） 

１、1ページ 石川ガバナーの 職業奉仕、米山月間 熱

い気持が文書化されている。是非一読を…… 

２、４ページ 米山月間に、米山奨学学友委員長 井上 

豊様地区内５６クラブに一人ずつ米山奨学生の世話

クラブになっていただきたいとのこと。 

今年は２１クラブ世話をいただいている。（米山の理解

を我がクラブも一層深める必要があると思う） 



卓 話 

 
さくら文化委員会   斉藤恒委員長 
「行田さくらロータリークラフの歴史」 

行田さくらロータリークラブの名前の由来 
初代会長栗原政次郎さんが道水路に桜の木を植えよう

と県や市そして日本さくらの会に働きかけ、宝くじ協

会の協力(寄付)により完成させました、 
幾多の苦労がありその思いを込めて「行田さくらロー

タリークラブ」と命名しました。 
創立 1976,年昭和 51年 3月 16日  創立メンバー24名  
創立 10年で会員数 48名になる 
4代 牧野年度 国際ロータリークラブ創立 75周年 
に当たりコミニティセンターの入り口に矢澤先生の 
ご努力により「行田市民憲章記念碑」を建立する 

8代 松本尚年度 田口軍司さんが NHK連続テレビ 
小説「おしん」に感動して「おしん」をポールハリ 
スヘローに推薦する、 NHKに相談した結果「田 
口軍司 おしん」と云う事になり一千ドルを寄付 又 
これに関連して米山記念奨学会」に 30万円み寄付 
する 
創立 10周年 新井年度  酒巻道水路に若木ソメイ 
ヨシノ 35本植樹 
栗原さんが北村西望先生のお宅に赴き道水路の桜の植

樹の話をした所感動されて「むさしの千本桜」の揮毫

をいただく 
16 代 斉藤年度 北村西望先生の 「むさしの千本
桜」の記念碑を緑道に建立し RI会長賞を受賞する 

21代 松岡年度  古代蓮の里に成木桜 20本の植樹 
をして地区意義ある業績賞を受賞する 

27 代 細井年度 ものつくり大学の奨学金制度創設
して地区意義ある業績賞を受賞する  

31 代 川辺年度 台湾旅行にて中正記念堂に於いて
桜植樹を行ない地区意義ある業績賞を受賞する       

 

 
環境保全委員会   橋本恭一委員長 
｢地球温暖化とさくら｣ 

 さくらを冠した行田さくらロータリークラブとして

は行田さくらマップを是非とも作りたいとの会長の意

向を受け、さくら文化委員会に協力し取り組んでいま

す。A３サイズ、両面カラー（予算オーバーの時は協
賛お願いします）表に行田市の地図にさくらの名所を

落とし,地図周辺にその写真を配します。裏に各名所の
説明文を載せます。見られるさくらの種類も写真と共

に紹介します。名所の情報の提供を会員の皆様によろ

しくお願いします。 
 温暖化の影響により、今さくら前線に異常が出てい

ます。～～資料により説明～～ 
また、温暖化の影響によりさくらの害虫にも新顔が出

てきています。ヒロヘリイラガです。インド、中国南

部原産の外来生物です。一見、緑色の可愛い毛虫です

が、刺されると電気が走るように痛いということで電

気虫といわれています。さくらの外、カキ、ベニカナ

メモチ、シラカシ、モミジなど多くの樹木の葉を食害

します。春から晩秋にかけ数度、発生する厄介なやつ

です。西日本から広がってきました。 
 今、温暖化は IPCCの報告が、2100年までの温度上
昇の最大予想が 4.2度から 5.8度、今年の 2月の第 4
次報告では 6.4度と変更されるなど危機的状況に入り
つつあります。温暖化の影響は数十年たって現れると

言われており、今の温暖化は 60 年代の影響といわれ
ています。数十年後の孫たちのために、取り組んでい

かなければなりません。 



10月 2日（火）例会 

 
10月誕生日祝会員 

米山奨学生卓話 
 皆さん、こんにちは 
始めまして、米山奨学生のチンバット・アノンです。 
私は、モンゴルからやって来ました。現在、立教大学

観光学部観光学科３年生です。米山ロータリー奨学生

に選ばれて、大変光栄に思っています。 
 最初、私はロータリークラブというのは国際交流を

促進する私費留学生を支援する組織だと思っていたけ

ど、地区大会に初めて行ってロータリアンたちの勢力

と秩序の良さに驚きました。とても格好よくて、いつ

か自分もそのように人になりたいと思います。 今は、

米山奨学金のおかげで安心して勉強に集中できて、感

謝の気持ちでいっぱいです。 
 私の母国モンゴルは面積が日本の４倍で、人口がわ

ずか２５０万人にも関わらず、半野生の家畜が 3,500
万頭もいる世界に類をみない国です。夏は 30 度まで
気温が上がり、冬はマイナス 40 度まで下がる厳しい
気候の中で人間と動物と植物が共存し、自然が昔のま

ま残っています。 
東京にやってきて驚いたことがいくつかあります。 
まず、人が多いこと・・・その人達がどこか目的地に

向かって急ぎながら東京の町を整然と歩いていること

です。もう一つは、エキサイティングな大都市で、コ

ンビ二 24 時間サービスや電車でいつでもどこでも行
ける事です。最後に大都市の近郊にディズニーランド

やお台場などのレジャー施設があって混雑しているこ

とです。モンゴルの経済成長率は二桁で推移していて、

鉱業によって支えられています。しかし、残念ながら、

モンゴルには幅広い基幹産業がありません。つまり、

先進国の主な産業である製造業やサービス業がなく、

一部の官僚を除き、殆どの人は貧困な生活を送ってい

るのが現実です。また、官僚を除き殆どの人は貧困な

生活を送っているのが現実です。また、官僚や企業の

トップなどの富裕層と貧困層との間の差が年々広がっ

てきていて、その貧困層に新しい産業が必要になって

います。そこで、観光産業をモンゴルに発展させよう

と思いました。将来、日本とモンゴルの架け橋となっ

て、モンゴルを代表する国際的な社会人を目標に、皆

さんみたいなロータリアンになりたいと思っています。 
ご清聴ありがとうございました。 

 
奨学生 チンバット・アノンさん   

（国籍 モンゴル） 
質問の答え 
１、モンゴルのロータリークラブについて 
 モンゴルにロータリークラブができたのは 1955 年
で、いま、現在２つくらいあるそうです。 
２、日本に来てからの印象 
 良い面―生活の便利差、街や道路の清潔さ 
 悪い面―たまにいる日本人のアジア系外国人に対す

る偏見 
３、日本の生活についての対応 
  ホームステイした家庭に馴染んだか？ 

日本の社会に馴染んだか？ 
 ホームステイしたことはないです。日本の社会には 
 馴染むことができたと思います。最初は、ホームシ 
ックやストレスで大変でしたけど、今は大丈夫です。 
なぜか、東京の冬はモンゴルの冬より寒く感じます。 
多分、湿度と心の寂しさでしょうね。 


